

## **MINExpo 2024: Protagonistas de una de las ferias mineras más grandes del globo**

**D**urante el recorrido que MINERÍA CHILENA realizó en los tres días de MINExpo 2024 por los diferentes stands instalados en el Centro de Convenciones de Las Vegas, capturamos a protagonistas de esta edición.

Conversamos con algunos representantes de la industria y éstas fueron sus impresiones al participar de esta última versión:

Francisco Sotomayor, director Ejecutivo de FISA, percibió esta feria «espectacular, yo creo que es el reflejo de cómo se ha recuperado el mundo ferial y post pandemia para los que a veces tuvieron dudas de si el mundo presencial iba a volver. Yo creo que esta es la mejor muestra de que ha vuelto con mucha más fuerza que antes, muchos hemos conversado que ha sido la versión más grande MINExpo que nos ha tocado vivir, con una presencia internacional impresionante, así es que es una muy buena señal para todos los organizadores de instancias como éstas que también esperemos se refleje lo mismo en Expomin el 2025».

En este contexto, dijo que uno de los aspectos de esta feria es que «lo primero que me impresionó fue la cantidad de chilenos que hay acá en un destino lejano. El primer día me encontré con más de ochenta chilenos en la sesión inaugural. Eché de menos el stand de Chile, por qué no pensar en grande, que a futuro, como país minero podamos hacer la fuerza para empujar que Chile tenga su presencia, y creo que está en nosotros públicos y privado poder articular tal como lo hace en otras exhibiciones de alta envergadura. También destacar juntarse con los fieles, con Australia, Canadá, con Estados Unidos, y todas nuestras operaciones».

Por su parte, Gonzalo Muñoz, agregado comercial Embajada Canadá en Chile, afirmó que «lo que me ha llamado más la atención en comparación a ediciones anteriores, básicamente creo que hay mucha más asistencia con contactos especialmente de compañías mineras para los proveedores que exhiben sus productos y tecnologías, compañías mineras con representantes de muy buen nivel, especialmente gente relacionada con innovación, que busca soluciones, tecnologías, que pueden apoyar los desafíos que ellos tienen».

En el caso de Canadá, la novedad este año, resaltó «en Canadá tenemos alrededor de unos 300 expositores de proveedores de la industria con distintas soluciones, ya sea de tecnología de información, inteligencia artificial, compañías que me han sorprendido muchísimo, también de maquinaria y equipos, que están enfocados a tener operaciones más seguras».